
)tt,
ln-

Câmara ful-unicipaf fe %orrb
lEsta[o [e São cPaufo

ora

Aos seis dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete horas e

dez minutos, no Plenário da Câmara Municipal. localizado na Alameda f ibiriçá, n" 422.

realizou-se a audiêncie pública objeto da convocação constantc do l'rocesso CM n" 984.

de 12 de agosto de 2021, sob a direçào do Vereador José Correia da Silva Neto -
Presidente, acompanhado do Vereador Fernando Rachas Ribeiro - Vice-Presidente

e âusente o Vereatlor Gilberto 'l'atleu de Frcitas - Sccretário tla Comissâo

Permanente de Finanças e Orçamento da câmara rnunicipal. Presentes ainda. os

Vereadores Doriedson Antonio da Silva Freitas, Nilber Rosemberg Ladeia de Souza.

Ricaldo lr4essias Barbosa, Rubens Alves e Leila Apalecida Ravázio. Abcrtos os

trabalhos. constatou-se a presença da Secretária Municipal da Fazenda - Silvana

Francinete da Silva, do Secrctário Municipal de Segurança Pública, 1'ransporte e

Mobilidade Urbana - Francisco Wanderlei Rohrer e do Secretário Municipal do

Meio Ambiente - José Eduardo Victorino. Presentes tanrbém. demais scrvidores da

administração e da câmara municipal. Iniciando-se os trabalhos, o presidente da

comissào cumprirnentou a todos e cclnvidtlu a Secretária dii F'azenda para làzel' sua

explanação. Primc'ilarnente. a secretária intbrtnou que Íizeram um trabalho intenso conr

todos os st'cretários para quc conseguissem aplicar o plano de goverrto do atual prcl'eito.

Que transformaram em programas e ações as intenções polÍticas no plano. Que Íbi um

trabalho ptane.iado e construido entre todos os secretários. Citou ainda, que houvc a

participação popular, através de sugestões da população em geral e a estudantil. Neste

momel)lo, o presidente da comissão convidou o Preteito Mtrnicipal Walid Ali Haniid
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A apresentação do plano toi teita através de slides. Explicou c1,re o PPA estabelc'ce os

progranas, açõcs e mctas. berll conlo os objetivos a serem seguidos pelos entes

públicos ao longo de um periodo de quatro anos. Que o mesmo estrutura a ação do

município para um quadriênio. traduz a orientação política do poder executivo e

imprime uma diretriz estratégica aos orçamentos anuais. Que os principais pontos são:

estabelecer objetivos, metas f'Ísicas e tinanceiras, programas e ações e projeção de

arrecadação. Apresentou as Fontes de Financiamento dos Prograrnas de Govemo:

RECEII'AS ESTIMADAS - CONSOLIDADO: receitas corentes, receitas de capital e

receita corrente inÍia orçamentária e RECEITAS - IPREMA: receitas correntes e

receita corrente orçamentária. Falou sobre a participação popular na elaboração do

plano, a qual contou com gestores municipais, serr.iclores municipais, população em

geral, atraves de fbrmulário disponibilizado no site da prel'eitura no perio<Io de

2l/612021 a717l202l e alunos da rede rnunicipal de ensino através do PPA Estudantil.

Apresentou o resumo dos programas da câmara municipal, gabinete do preÍ'eito,

secretarias municipais e do Iprema. cuja totalização ficou da seguinte maneira:2022 -
R$ 323.560.000,00; 2023 - RS 333.298.000,00t2024 - R$i 342.096.000,00 e 2025 - R$

352.293 - TOTAL: R$ 1.351.247,00. Apresentou detalhadamente todos os programas e

ações. Finda a apresentação, a secretiiria se colocou à disposição para quaisquer

esclarec irnentos. O vice-presidente da comissâo, Vereador Nando Rachas, pergutltou se

na ação 2001 - gestão de vencintentos, programa 7003, está garantida a implantação do

plano de carreira. A secretária informou que no PPA ainda não tlcou totalmente

garantido, mas que no projeto da t,OA,.iá enviado a esta Casa. está pleltamente segu'o.

Em seguida, a Vereadora Leila Ravríeio perguntotl sobre a possibilidade de implantar o

orçarnento participativo, ao que o preÍ'eito municipal pediu licença para responder. O

prefeito disse que o grande problema é que a maior parte da cidade não é tributada. mas

que o plano diretor, aprovado por esta Casa, elevou toda a cidade à zona urberna. Que

agora vão poder taxar o lixo e o IPTIJ em todo teruitório. Qtre cstimam melhorar a

receita em 15, 20 nrilhões. E que. somente após o orçamente ter uma melhora
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signiticativa, é que poderâo adotar o orçamenlo participativo. A secretá,ria

complementou dizendo que pela prinreira vez na cidade, ouviram a população antes da

elaboração do plano, de modo que conseguiram incluir no PPA muitas sugestões

enviadas. O presidente da câmara. Vereador Ricardo Barbosa comentou o aumento de

RS 13 mithões que teve a Secretaria de Obras e Serviços e que a Secretaria da

Habitação, saltou de R$ 700 mit para R$ 4.200 milhões. Levando-se em conta que essas

duas secretarias promovem juntas a regularização Íundiária e vâo contar conr mais

recursos, perguntou se a secretária acredita que o prognóstico pode mudar. visto que a

previsão que era de 25 anos para rcgularizar todo o município pode melhorar. A

secretária disse que sim. Que tanto a Secretaria de Habitação quanto a de

Desenvolvimento Econômico vào desenvolver muito. Que muitos programas do plano

de governo abrangenr essas secretarias. O preÍ'eito destacou, que mesmo diante do baixo

orçamento deste ano, a Secretaria da Habitação conseguiu regularizar vários locais. Em

seguida, o Vereador Nilber Ladeia perguntou sobre a ação eventos esportivos. se essa

ação engloba os campeonatos de lutebol, ao que a secretária informou que infelizmente

a Secretaria de Esporte também ticou com pouco incremento. Disse ainda. que a

intenção do secretário é atender sim o Íutebol anrador. O Vereador Dori Freitas

mencionou que esta Casa aprovou no início do ano a criação da coordenação da pessoa

com deficiência, portanto, acredita ser indispensável ter uma pessoa./Íuncionário para

cuidar dos interesses dessas pessoas. Prosseguindo. o vereador Íbi citando zrlgumas

ações e a secretária Íbi esclarecendo-o. A secretária tàlou ainda sobre a apresentação de

emendas ao PPA. Disse que neste plano cabe emenda para criar alguma ação que Irão

Íbi contemplada. Que mexer com valores não seria convenietrte. pois os valores no

projeto da LOA estão dit'erentes, por ser um projeto atualizado. O presidente da

comissão. Vereador Neto Barzil, mencionou sua preocupação com o encolhimento na

Secretaria do Meio Ambiellte. Neste momento^ o pret'eito esclareceu que outras

secretarias estarão dando suporle ao Meio Arnbienle. que por exemplo. a pasta de
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Civil. O vice-presidente da comissão comentou que achou baixo o valor destinado à

coleta seletiva, mas disse qr"re depois discutirá com o secretário a questão para entender

melhor. Foi dada a palavra ao público presentc. O mr.rnícipe Ilogério Felipe perguntou o

que exatamente constou no PPA que lbi objeto de solicitaçào da participação popular e

reilerou sua solicitação de outros anos. para quc promovanl u r)rçanrento partieipativtr.

A secretária intbrmou que está disponível no site da prefeitura uma planilha com todas

as sugestões recebidas, destacando o que foi atendido e justilicando o que não pode ser.

Em seguida, a assessora parlarnentar e munícipe Marina Rodrigues da Silva questionou

o porquê de alguns valores da apl'esentação estarenr dil'erentes dos valores aprcscntados

no anexo do projeto, ao que a seoretária disse a Secretaria da F-azenda tem encargos

gerais, outros encargos gelais e a reserva de contingência e que esse valores também

constam de outras secretarias, por isso há essa divergênoia, nras esclareceu clue o valor

total é o mesmo. A munícipe perguntou tarnbém em que secretaria Í'icam as ações que

envolvem políticas púrblicas pala as mrúheres. A seoretária disse que nas Secretarias de

Desenvolvimento Social e de SaÍrde. O rnunícipe l'crnando Ribeiro tez algumas

considerações sobre segurança pirblica e mobilidade urbana e a secretária o esclareceu

sobre o assunto. Não havendo mais questionamentos a serem Í'eitos, a secretária t'ez

suas considerações finais e em seguida, o presidente da comissão agradeceu a presença

e a colaboração de todos e deu por enc

quarenta e dois minutos. Da clual para

Josó Aparecido Pereira rle Carvalho . \Gi DaniJa l-eal Pisaneschi tlue

secretariâmos os trabalhos, lavramos a presente ata, lo Presidente
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